



# Iglesia Convergente

27 Enero 2025

La iglesia Episcopal Anglicana de Chile, se define a sí misma como una Iglesia “Convergente”, para muchos incluso miembros de nuestra comunidad, es algo desconocido, ¿Qué significa esto?, ¿Qué quiere decir que una iglesia sea Convergente?

El “Movimiento de Convergencia”, también conocido como de “Fe antigua – fuura” surge alrededor del año 1985, es un movimiento ecuménico, dentro del que nos situamos diversidad de comunidades, principalmente de origen protestante, que buscamos rescatar y poner en valor las formas del cristianismo de la época primitivo – Patrística, en un esfuerzo por volver a las raíces de la “gran Iglesia Indivisa”, recordando que las tres grandes corrientes del cristianismo – Catolicismo Romano / Catolicismo Anglicano / Catolicismo Ortodoxo – no son más que partes integrantes, integrales y fundamentales de “un solo río”.

Algunas de las características principales de este movimiento son la revitalización de la vida litúrgica y sacramental de las comunidades, reconociendo el valor y la antigüedad de la liturgia como parte esencial de la vida de la iglesia, para ello muchas de las comunidades convergentes – entre ellas la nuestra – utilizamos el Libro de Oración Común (propio de las Iglesias Anglicanas y Episcopales), con adaptaciones y complementos propios de otras tradiciones, buscando sobre todo responder a las necesidades y sensibilidades de cada comunidad local.

Como requisito, y también como consecuencia de lo anterior se produce la revitalización y revalorización del sacerdocio sacramental y consecuentemente la necesidad de un Episcopado que asegure una sucesión apostólica válida y verificable. Este Movimiento, sin tener una estructura organizativa, busca responder a una serie de “llamados”, un llamado a las raíces históricas del cristianismo y su continuidad, un llamado a la fidelidad bíblica, un llamado a la identidad basada en los credos, un llamado a la salvación holística, un llamado a la integridad sacramental, un llamado a la espiritualidad, un llamado a la autoridad de la iglesia, y un llamado a la unidad de la Iglesia.